

# limiter l'usage des pesticides

Le modèle agroécologique est basé sur un ensemble de leviers, de l'échelle de l'exploitation au paysage, qui permettent de créer un écosystème auto-protecteur et de limiter l'usage de pesticides. Il met en œuvre de nouvelles formes d'occupation des sols pour maximiser la couverture du sol et diversifier les paysages : agriculture de conservation, relay-cropping, cultures en bandes. Adapté localement, il s'appuie sur la prévention et les régulations naturelles. Il est aussi favorable à la biodiversité, la gestion de l'eau et la lutte contre le changement climatique.

1 Infrastructures paysagères

2 Variétés génétiquement adaptées

3 Immunité renforcée

4 Bioagresseurs

5 Numérique et agroéquipements

6 Diversification des cultures

7 Plantes dites « de service »

8 Plantes « compagnes »

9 Agroforesterie

10 Fertilisation limitée

11 Complémentarité avec l'élevage

